

**Elke Jeanrond-Premauer a gagné au nom de toute l'équipe du château
«Le Prix du citoyen européen 2013».**

Merci à tous nos partenaires, amies et soutiens!

Etre lauréate du Prix du citoyen européen signifie pour moi recevoir un honneur très particulier. J'ai à coeur la vision d'une Europe aux cultures et traditions très diverses qui se marient de manière transnationale, de vallée à vallée, tissant des liens entre les Hommes. Mon objectif premier est de suivre l'idée de base du grand architecte de l'Europe Jean Monnet, la "supranationalité", ce qui signifie réunir les Hommes.

Il est important aussi pour moi de dire qu'on ne gagne pas un prix seule, c'est un honneur pour tous ceux qui s'engagent dans la création de modèles exemplaires et la culture d'une âme européenne. C'est l'engagement de chaque citoyen qui nous encourage et nous porte profondément.



"Il n'y a que celui qui est en chemin et qui l'explore qui peut parler de la magie de l'Europe.", dit justement le Professeur Schlögel, Université Viadrina.

Elke Jeanrond-Premauer

